

Kantonsratsbeschluss über das Mehrjahresprogramm der Standortförderung für die Jahre 2011 bis 2014

Antrag vom 7. Juni 2010

SP-Fraktion (Sprecherin: Friedl-St.Gallen)

*Auftrag:*¹

Die Regierung wird beauftragt, im Rahmen der Standortförderung und der Anwendung von Vorschriften rund ums Bauen für die Umsetzung der Prinzipien der nachhaltigen Entwicklung zu sorgen.

Begründung:

Standortförderung ist für die Bevölkerung des Kantons St.Gallen nur dann gewinnbringend, wenn sie auf einen Langzeithorizont ausgerichtet ist. Eine gleichberechtigte Zusammenarbeit von Arbeitgebenden und Arbeitnehmenden sowie ein sparsamer Einsatz der natürlichen Ressourcen gewährleisten eine langfristig ausgerichtete, stabile Entwicklung des Wirtschaftsstandortes St.Gallen.

¹ Auftrag an die Regierung nach Art. 95 des Geschäftsreglementes des Kantonsrates, sGS 131.11.